



## Kembali Distribusikan Migor Curah ke Pasar

**JOGJA, Radar Jogja** - Dinas Perdagangan (Disdag) Kota Jogja kembali terima pasokan minyak goreng (migor) curah. Setelah sebelumnya sempat kosong sejak Senin (11/4). Pasokan tambahan akan didistribusikan ke pasar-pasar kecil.

Kepala Bidang Ketersediaan, Pengawasan, dan Pengendalian Perdagangan Disdag Kota Jogja, Sri Riswanti membenarkan, adanya tambahan pasokan migor curah. Disdag Kota Jogja bahkan telah empat kali menerima kiriman migor curah selama Ramadan. Terdiri dari 6 ton, kiriman kedua 5,1 ton selanjutnya 5,7 ton dan terakhir sebanyak 6 ton. "Kami dapat tambahan migor lagi dari pemerintah pusat untuk

didistribusikan melalui pasar-pasar," bebarnya dihubungi kemarin (15/4).

Disdag pun menerapkan sejumlah skema distribusi migor curah. Agar setiap pasar memiliki stok penjualan. Antara lain ke Pasar Sentul, Kranggan, Demangan, dan Kotagede. Guna menanggulangi kelangkaan migor curah yang masih terjadi di Kota Jogja.

"Biasanya memang (dibutuhkan, Red) pedagang gorengan. Jadi kami berusaha agar ketersediaan migor ini tetap ada terutama yang jenis curah," sebutnya.

Riswati menjelaskan, migor curah sebanyak 6 ton itu diterima Disdag Kota Jogja pada Kamis (14/4) sampai lima hari menda-

tang. Pedagang bisa membelinya dengan harga murah. Diharapkan, migor curah selanjutnya dijual dengan harga yang tidak terlalu tinggi ke masyarakat.

"Kami melakukan ini agar masing-masing warga bisa menggunakan barang yang terjangkau. Memang karena permintaan banyak tapi jumlah kurang, akhirnya cukup langka," ujarnya.

Sementara terkait ketersediaan migor jenis kemasan, Riswati menyebut jumlahnya masih aman. Meskipun harganya masih terpantau cukup tinggi. "Untuk semetara kami hanya menunggu dari pemerintah pusat keputusan untuk mengembalikan HET normal (Rp 14 ribu, Red)," tandasnya. **(fat/bah/by)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005